



TATA IBADAH

MINGGU SENGSARA

VI
KEENAM
■ ■ ■

DAN PENEGUHAN SIDI JEMAAT
GMIM DANIEL KARUMENGA

Tema Mingguan :
"Tersalib Di Antara Dua Penyamun"

■ ■ ■
MINGGU, 02 APRIL 2023



TATA IBADAH

MINGGU SENGSA KEENAM & PENEGUHAN SIDI JEMAAT

JEMAAT GMIM "DANIEL" KARUMENGA

Minggu, 02 April 2023

PERSIAPAN

PANGGILAN BERIBADAH (*Jemaat berdiri*)

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Saudara-saudara, hanya karena kasih dan rahmat Tuhan Allah, maka kita semua terus diberikan kesempatan untuk menghayati makna penderitaan Tuhan Yesus. Marilah kita mengikuti ibadah **Minggu Sengsa Keenam dirangkaikan dengan Peneguhan Sidi Jemaat** dalam keyakinan Tuhan menolong dan memberkati kita semua.

J Terpujilah nama Tuhan Yesus Jurus'lamat kita.

Menyanyi : KJ No. 161 "SEGALA KEMULIAAN"

Segala kemuliaan bagiMu, Penebus! Pun suara anak-anak memuji Dikau t'rus.

"Hosana, Raja kami! Hosana, Anak Daud! Utusan Tuhan Allah, mubaraklah Engkau!"

TAHBISAN DAN SALAM (*Jemaat berdiri*)

P Dengan kemegahan kuasa kasih Allah, Bapa dan dalam keagungan karya penyelamatan Yesus Kristus serta kekalnya tuntunan Roh Kudus ditahbiskanlah Ibadah **Minggu Sengsa Keenam dirangkaikan dengan Peneguhan Sidi Jemaat** saat ini. Amin

Salam kasih dari Tuhan Yesus Kristus Sang Penebus bagi saudara-saudara.

J Amin.

NAS PEMBIMBING

P Firman Tuhan dalam **2 Korintus 5 : 21** "*Dia yang tidak mengenal dosa telah dibuat-Nya menjadi dosa karena kita, supaya dalam Dia kita dibenarkan oleh Allah.*"

Menyanyi : KJ No. 177 "GOLGOTA, TEMPAT TUHANKU DISALIB"

Golgota, tempat Tuhanku disalib dan dicela, agar dunia damai pula dengan Allah, Khaliknya.

Dari sanalah mengalir sungai kasih kurnia bagi orang berdosa, yang memandang Golgota.

PENGAKUAN DOSA& PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH (*Jemaat duduk*)

P Saudara-saudara dengan penuh kerendahan kita menghadap hadirat-Nya, mengakui setiap dosa dan kesalahan yang kita lakukan baik terhadap sesama maupun terhadap Tuhan. Marilah kita memohon pengampunan dan kemurahan-Nya. **Mari berdoa:.....**

Menyanyi : "KU TAK DAPAT JALAN SENDIRI"

Melewati lembah duka semu jalanku gelap dan ngeri Tuhan kuperlu pertolongan-Mu,

s'bab ku tak dapat jalan sendiri. Ku tak dapat jalan sendiri, Tuhan tolonglah daku

Biarlah sinar-Mu menerangiku s'bab ku tak dapat jalan sendiri

P Sebagai pelayan Yesus Kristus kami memberitakan pengampunan dosa kepada tiap-tiap orang yang dengan tulus ikhlas mengaku dosanya di hadapan Allah. "*Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.*" (**Yohanes 3 : 16**)

Menyanyi : " OH MESIAS "

*Tangan berlubang paku tombak yang tajam menikam lambungNya
Mahkota duri melingkar menusuk kepalaNya darah pun mengalir dari tubuhNya
Semua kar'na cintaNya semua kar'na kasih sayang Dia berkorban
Bagi kami semua manusia di dunia Dia pun rela mati di kalvari
Kayu yang kasar dan berat sendiri Dia memikul menyusuri jalan-jalan yang berliku
Tak pernah Dia merintah walaupun Dia dihina sekalipun cambuk ganas mendera tubuhNya
Tak pernah Dia bersalah tak pernah Dia berdosa sampai mati dan bangkit naik ke sorga
Oh Mesias, oh Mesias Raja damai dari sorga pembebasan bagi seluruh umat manusia
Oh Mesias, oh Mesias bintang timur terang mulia datang untuk menggenapi firmanNya
Oh Mesias, oh Mesias Yesus Tuhan, Juru Selamat manusia*

AJAKAN UNTUK MENGIKUTI YESUS KRISTUS DI JALAN SENGSARA (Jemaat berdiri)

P Marilah kita membaca bersama-sama **Markus 13 : 1 – 13,**

"Ketika Yesus keluar dari Bait Allah, seorang murid-Nya berkata kepada-Nya: "Guru, lihatlah betapa kokohnya batu-batu itu dan betapa megahnya gedung-gedung itu!" Lalu Yesus berkata kepadanya: "Kaulihat gedung-gedung yang hebat ini? Tidak satu batupun akan dibiarkan terletak di atas batu yang lain, semuanya akan diruntuhkan." Ketika Yesus duduk di atas Bukit Zaitun, berhadapan dengan Bait Allah, Petrus, Yakobus, Yohanes dan Andreas bertanya sendirian kepada-Nya: "Katakanlah kepada kami, bilamanakah itu akan terjadi, dan apakah tandanya, kalau semuanya itu akan sampai kepada kesudahannya." Maka mulailah Yesus berkata kepada mereka: "Waspadalah supaya jangan ada orang yang menyesatkan kamu! Akan datang banyak orang dengan memakai nama-Ku dan berkata: Akulah dia, dan mereka akan menyesatkan banyak orang. Dan apabila kamu mendengar deru perang atau kabar-kabar tentang perang, janganlah kamu gelisah. Semuanya itu harus terjadi, tetapi itu belum kesudahannya. Sebab bangsa akan bangkit melawan bangsa dan kerajaan melawan kerajaan. Akan terjadi gempa bumi di berbagai tempat, dan akan ada kelaparan. Semua itu barulah permulaan penderitaan menjelang zaman baru. Tetapi kamu ini, hati-hatilah! Kamu akan diserahkan kepada majelis agama dan kamu akan dipukul di rumah ibadat dan kamu akan dihadapkan ke muka penguasa-penguasa dan raja-raja karena Aku, sebagai kesaksian bagi mereka. Tetapi Injil harus diberitakan dahulu kepada semua bangsa. Dan jika kamu digiring dan diserahkan, janganlah kamu kuatir akan apa yang harus kamu katakan, tetapi katakanlah apa yang dikaruniakan kepadamu pada saat itu juga, sebab bukan kamu yang berkata-kata, melainkan Roh Kudus. Seorang saudara akan menyerahkan saudaranya untuk dibunuh, demikian juga seorang ayah terhadap anaknya. Dan anak-anak akan memberontak terhadap orang tuanya dan akan membunuh mereka. Kamu akan dibenci semua orang oleh karena nama-Ku. Tetapi orang yang bertahan sampai pada kesudahannya ia akan selamat."

Menyanyi : KJ No. 376 "IKUT DIKAU SAJA TUHAN"

*Ikut dikau saja, Tuhan, jalan damai bagiku; Aku s'lamat dan sentosa hanya oleh darahMu Aku ingin ikut
Dikau dan mengabdikan padaMu: Dalam Dikau, Jurus'lamat, 'ku bahagia penuh!*

➤ PUJI-PUJIAN ANAK SEKOLAH MINGGU DAN GURU SEKOLAH MINGGU

DOA PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN (Jemaat duduk)

P TUHAN menyertai saudara-saudara.

J Dan menyertai saudara juga.

P Marilah kita berdoa:

PEMBACAAN ALKITAB

P Marilah kita membaca Alkitab: **Matius 27 : 27 - 44**

P Demikianlah Firman TUHAN.

❖ *Nyanyian Sambutan :*

KHOTBAH

❖ *Nyanyian Sambutan :*

===== **PENEGUHAN ANGGOTA SIDI JEMAAT** =====

PENGAJARAN (*Jemaat duduk*)

- P Jemaat Yesus Kristus, pada hari minggu-minggu yang lalu telah diumumkan kepada saudara-saudara, bahwa pada hari ini **11 peserta** katekisasi akan diteguhkan menjadi anggota sidi jemaat.
- P Oleh karena tidak ada faktor-faktor yang menghalangi pelaksanaan rencana ini, maka sekarang kita akan meneguhkan mereka. Tetapi sebelumnya perlu dipelajari bersama apa yang menjadi tugas, tanggungjawab dan wewenang anggota sidi jemaat.
- P Tugas dan tanggungjawab semua anggota sidi jemaat adalah menunaikan tugas GEREJA yakni:
- Membangun, membarui dan memelihara keutuhan GEREJA
 - Menyaksikan dan memberitakan Injil Yesus Kristus kepada segala makhluk
 - Melayani sesama dan seluruh ciptaan demi keutuhan ciptaan Allah, perdamaian dan keadilan.
- P Tugas-tugas tersebut dilaksanakan dengan mendayagunakan semua karunia yang telah dianugerahkan kepada kita masing-masing, baik dengan perkataan maupun dengan tindakan. Dalam Alkitab tugas dan tanggungjawab ini diterangkan sebagai berikut:
- “Kamu adalah garam dunia. Jika garam itu menjadi tawar, dengan apakah ia diasinkan? Tidak ada lagi gunanya selain dibuang dan diinjak orang. Kamu adalah terang dunia. Kota yang terletak di atas gunung tidak mungkin tersembunyi. Lagi pula orang tidak menyalakan pelita lalu meletakkannya dibawah gantang, melainkan di atas kaki dan sehingga menerangi semua orang dalam rumah itu. Demikianlah hendaknya terangmu bercahaya didepan orang supaya mereka melihat perbuatanmu yang baik dan memuliakan Bapamu yang di sorga” (**Matius 5 : 13 - 16**)
- P Tugas dan tanggungjawab itu hanya dapat dilaksanakan dalam rangka persekutuan Gereja yang nampak dalam meja perjamuan kudus, dimana Yesus Kristus sebagai Kepala Gereja memberi roti dan anggur kepada kita dan melayani kita. Oleh peneguhan sebagai sidi jemaat, maka peserta katekisasi diterima sebagai anggota penuh dalam persekutuan tubuh Kristus, diterima dalam persekutuan meja perjamuan TUHAN, berhak memilih dan dipilih selaku pelayan khusus; serta wewenang lain dari seorang sidi jemaat seperti diatur dalam TATA GEREJA dan PERATURAN yang berlaku di GMIM.

PERTANYAAN-PERTANYAAN PENEGUHAN (*Jemaat duduk, calon-calon anggota sidi jemaat berdiri*)

- P Di depan kita telah berdiri saudara-saudara kita yang bersedia mengaku iman yang rasuli dan am dan dengan demikian dapat diteguhkan sebagai anggota sidi di jemaat ini. Agar menjadi lebih nyata kepada kita, bahwa mereka bersedia memenuhi panggilan TUHAN, maka kami mempersilakan mereka untuk menjawab secara jujur dihadapan TUHAN dan jemaat sebagai saksi, pertanyaan-pertanyaan berikut:
1. Apakah saudara-saudara mengaku percaya kepada Allah Bapa, Yang Mahakuasa, Khalik langit dan bumi, dan kepada Yesus Kristus, Anak Allah yang tunggal TUHAN kita, dan kepada Roh Kudus?
 2. Bersediakah saudara-saudara menjadi anggota sidi jemaat TUHAN dan menerima panggilan untuk mengikuti Yesus Kristus selaku TUHAN dan Juru Selamat baik dalam kehidupan, maupun dalam menghadapi maut; bahkan mengakui Dia di depan manusia bahkan dengan gembira bekerja diladang TUHAN?

3. Maukah saudara-saudara berjanji sebagai anggota sisi baru dari Gereja Masehi Injili di Minahasa, bahwa dengan rajin mengambil bagian dalam pelayanan Firman TUHAN dan sakramen-sakramen, bertekun dalam doa dan pembacaan Alkitab, serta rajin bekerja untuk pembangunan Jemaat dan masyarakat, sesuai karunia-karunia yang telah di anugerahkan kepada saudara-saudara?

P **Saudara.... Apakah jawab saudara?** (*nama calon sisi dipanggil satu-persatu; saat menjawab, calon sisi didampingi orang tua dan orang tua baptisan*)

Calon : Ya, saya mengaku, bersedia dan berjanji dengan segenap hati. AMIN

P Semoga TUHAN menolong saudara-saudara untuk setia pada pengakuan, kesediaan dan janji yang saudara-saudara ucapkan hari ini. Amin

PENEGUHAN (Jemaat berdiri, yang diteguhkan berlutut, Pemimpin menumpangkan tangan)

P Berdasarkan baptisan saudara-saudara, bahkan pengakuan iman saudara-saudara, maka saya sebagai pelayan Yesus Kristus, meneguhkan saudara-saudara menjadi anggota sisi jemaat Gereja Masehi Injili di Minahasa, dalam Nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.

"Allah sumber segala kasih karunia, yang telah memanggil kamu dalam Kristus kepada kemuliaanNya yang kekal, akan melengkapi, meneguhkan, menguatkan dan mengokohkan kamu. lalah yang empunya kuasa sampai selama-lamanya! Amin." (I Petrus 5:10,11).

Yang Diteguhkan : Menyanyi KJ No. 441 **"KU INGIN MENYERAHKAN"**

*'Ku ingin menyerahkan seluruh hidupku, sekalipun tak layak, kepada Tuhanku.
Kubunuh keinginan dan hasrat hatiku, supaya hanya Tuhan mengisi hidupku.*

NASIHAT (Jemaat duduk, yang diteguhkan tetap berdiri)

P **(kepada anggota-anggota sisi jemaat yang baru)**

Saudara-saudara yang kekasih dalam Yesus Kristus, berdasarkan pengakuan iman saudara-saudara, maka saudara-saudara turut mengambil bagian dalam tugas dan panggilan Jemaat Yesus Kristus di dunia ini. Oleh karena itu ingatlah senantiasa, bahwa kamu "bukan lagi orang asing dan pendatang, melainkan kawan sewarga dari orang-orang kudus dan anggota-anggota keluarga Allah, yang dibangun di atas dasar para rasul dan para nabi, dengan Yesus Kristus sebagai batu penjuru. Di dalam Dia tumbuh seluruh bangunan, rapi terususun, menjadi Bait Allah yang kudus, di dalam TUHAN. Di dalam Dia kamu juga turut dibangun menjadi tempat kediaman Allah, di dalam Roh."

(Efesus 2 : 19 - 22)

P **(kepada jemaat, yang diteguhkan menghadap jemaat)**

Saudara-saudara anggota jemaat, oleh karena saudara-saudari telah mendengar pengakuan iman saudara-saudara kita ini, maka kami menyerahkan mereka dalam kasih dan pelayanan saudara-saudara, sebagai anggota-anggota sisi baru. Bersama dengan kami, mereka adalah satu dalam TUHAN. Ingatlah pesan Yesus Kristus, TUHAN kita: "Aku memberikan perintah baru kepada kamu, yaitu supaya kamu saling mengasihi; sama seperti Aku telah mengasihi kamu, demikian pula kamu harus saling mengasihi. Dengan demikian semua orang akan tahu, bahwa kamu adalah murid-muridKu, yaitu jikalau kamu saling mengasihi." **(Yohanes 13 : 34 - 35)**

Menyanyi : "SUKACITA MELAYANI"

*Bila ku renungkan kasih Tuhan yang t'lah menyelamatkan diriku walau salib berat
ditanggungNya apa balasanku padaNya, s'perti Yesus mengasihi daku*

*'ku mau mengasihiNya selalu membawa t'rang injil keselamatan sampai Tuhan datang kembali
Oh bukan pada harta yang fana sukacita itu bertumbuh
tapi sungguh tak'kan percuma bila melayani Tuhanku*

PERSEMBAHAN

P Marilah kita membawa persembahan kita kepada Tuhan.

P Nas Persembahan dalam Injil **Matius 26 : 6 - 12**, "Ketika Yesus berada di Betania, di rumah Simon si kusta, datanglah seorang perempuan kepada-Nya membawa sebuah buli-buli pualam berisi minyak wangi yang mahal. Minyak itu dicurahkan ke atas kepala Yesus, yang sedang duduk makan. Melihat itu murid-murid gusar dan berkata: "Untuk apa pemborosan ini? Sebab minyak itu dapat dijual dengan mahal dan uangnya dapat diberikan kepada orang-orang miskin." Tetapi Yesus mengetahui pikiran mereka lalu berkata: "Mengapa kamu menyusahkan perempuan ini? Sebab ia telah melakukan suatu perbuatan yang baik pada-Ku. Karena orang-orang miskin selalu ada padamu, tetapi Aku tidak akan selalu bersama-sama kamu. Sebab dengan mencurahkan minyak itu ke tubuh-Ku, ia membuat suatu persiapan untuk penguburan-Ku."

Menyanyi : PKJ No. 146 "BAWA PERSEMBAHANMU"

1. *Bawa persembahanmu dalam rumah Tuhan dengan rela hatimu, janganlah jemu. Bawa persembahanmu, bawa dengan suka.*
Refrein: *Bawa persembahanmu, tanda sukacitamu.
Bawa persembahanmu, ucaplah syukur.*
2. *Rahmat Tuhan padamu tidak tertandingi oleh apa saja pun dalam dunia. Kasih dan karunia sudah kau terima. Refrein:...*
3. *Persembahkan dirimu untuk Tuhan pakai agar kerajaannya makin nyata. Damai dan sejahtera diberikan Tuhan. Refrein:...*

..... **DOA PERSEMBAHAN (Jemaat berdiri)**

Oleh Seorang Diaken :

DOA SYUKUR (Jemaat duduk)

P Marilah kita berdoa.....

WARTA JEMAAT

PENUTUP DAN BERKAT (Jemaat Berdiri)

P Menjalani hidup sebagai orang percaya kepada Dia yang menyelamatkan berarti:

J Menyangkal diri, memikul salib dan mengikut Kristus.

P Maka, lakukanlah semuanya itu dengan taat dan setia hingga kita peroleh mahkota kehidupan yang telah Tuhan sediakan.

Menyanyi : "KU TETAP SETIA"

Seperti wanita mengurapi-Mu menangi di bawah kaki-Mu

Demikian hidupku mau mengasihi-Mu, Yesus Engkau baik bagiku

Sampai akhir ku menutup mata, ku tetap setia menanti janji-Mu,

sampai kudapatkan mahkota kehidupanku, ku tetap setia kumelayani-Mu

P **Pergilah dan terimalah berkat Tuhan:**

"Tuhan memberkati dan melindungi saudara-saudara; Tuhan menyinari dengan wajah-Nya dan memberi saudara-saudara kasih karunia; Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepada saudara-saudara dan memberi saudara-saudara damai sejahtera."

J Amin. Amin. Amin. (*dinyanyikan*).

~ SAAT TEDUH ~

**BPMJ, PELAYAN KHUSUS DAN SELURUH JEMAAT
GMIM "DANIEL" KARUMENGA**

Mengucapkan :

Selamat Atas Peneguhan

Anggota-Anggota Sidi Baru

**TUHAN YESUS MENOLONG DAN MEMBERKATI
(SELAMAT HARI MINGGU)**

